

BAB V

REFLEKSI DIRI

Program magang selama 5 bulan yang saya jalani memberikan pengalaman yang sangat berharga dan mendalam mengenai dunia industri. Melalui keterlibatan di departemen Quality Control, pengetahuan dan wawasan yang saya dapatkan begitu luas, tidak hanya terbatas pada aspek teknis, tetapi juga aspek *soft skill* yang krusial dalam lingkungan kerja. Program ini memberikan kesempatan untuk memahami lebih dalam tentang berbagai proses dan praktik industri, mulai dari pengendalian penjaminan mutu bahan baku sampai pengiriman *finish product*.

Selama magang di departemen Quality Control, saya belajar banyak mengenai *hardskill*, termasuk penggunaan Sistem Manajemen Informasi ERP dan juga bagaimana melakukan inspeksi dari bahan baku mentah sampai barang jadi. Melalui praktik langsung, saya memahami bagaimana menjaga kualitas produk sesuai dengan standar perusahaan. Pengetahuan ini tidak hanya menjadi dasar teknis, tetapi juga memperkaya keterampilan di lapangan nantinya. Di samping itu, pengalaman magang ini juga memperkaya *soft skill*, seperti kemampuan berkomunikasi di dalam tim, pemecahan masalah, dan adaptasi terhadap lingkungan kerja yang dinamis. Saya mendapatkan wawasan tentang pentingnya kolaborasi tim dalam industri, di mana setiap anggota memiliki peran penting dalam kesuksesan proyek. Selain itu, peningkatan kemampuan interpersonal dan manajemen waktu juga menjadi bagian integral dari pembelajaran selama magang. Saya ingin menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah membantu dan membimbing selama masa magang.

Dukungan dari rekan-rekan kerja dan pembimbing membantu saya mengatasi tantangan dan memaksimalkan pengalaman magang ini. Selama magang, saya merasa didukung dan diberi kepercayaan untuk terlibat dalam berbagai proyek yang menantang, yang memberi kontribusi besar pada pertumbuhan dan pengembangan profesional saya. Pengalaman ini telah menjadi fondasi yang kokoh bagi karir masa depan saya, dan saya berterima kasih atas kesempatan ini serta dukungan yang tak terhingga dari semua pihak yang terlibat dalam program magang ini